
 
CONSELHO DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 

Ata da 10ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento 1 
Participativo, aos 09 de Agosto de 2018, às 14h30, no Paço Municipal. Nesta 2 
reunião estiveram presentes 17 membros do Conselho do Orçamento 3 

Participativo, sendo 09 titulares, 02 suplentes no exercício da titularidade e 06 4 
suplentes, conforme lista em anexo, e a equipe do Orçamento Participativo. A 5 
reunião foi declarada aberta após a contagem e a confirmação de quorum 6 
pelos membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do Regimento Interno 7 
do Conselho do Orçamento Participativo. O secretário Francisco José das 8 

Chagas Silva abriu a reunião saudando os presentes e agradecendo a 9 
presença de todos, em seguida apresentou Rosilene Vieira como nova 10 
Articuladora da 9ª Região e informou que abrirá a fala inicialmente para os 11 

conselheiros, dizendo que o diferencial das Reuniões do Orçamento 12 
Participativo está sendo a apresentação das obras licitadas ou executadas e a 13 
parceria do OP com as outras Secretarias, como a SEINFRA, EMLUR e 14 
SEMOB, que estão sempre atendendo as demandas do OP. Disse que está 15 

sendo um bom momento para o Orçamento Participativo, e por esse motivo, 16 
hoje a Equipe da Regulação da SAUDE participa da reunião para explicar 17 

como funciona todo o processo de marcação de exames. O Secretario 18 
Francisco apresentou Simone e Roberlane e informou que elas além de 19 

explicar, irão tirar as dúvidas dos Conselheiros. Disse também que ele e os 20 
Articuladores participaram de uma Reunião com Dra Roberlândia e gostou 21 
muito das explicações sobre a marcação de exames e por isso fez o convite 22 

para que os conselheiros fiquem mais bem informados. Informou que a UPA 23 
dos Bancários será inaugurada dia 27/08/2018 e conta com a presença de 24 

todos. Pediu para que Edson Silva mostrasse e explicasse o acompanhamento 25 

das obras. Edson Silva saudou a todos e mostrou em slides o que está 26 

acontecendo em João Pessoa, como a praça da APAE nos Bancários, as três 27 
ruas do Alto do Mateus que estão sendo pavimentadas, os recapeamentos 28 

asfálticos no Bairro dos Novais, a pavimentação e recapeamento em 29 
Mandacaru, pavimentação no Bessa, na Rua dos Milagres no Cristo , a casa 30 
Mãe Bebê que está sendo construída, a USF do Baleado que está em 31 
construção e a UPA dos Bancários. Em seguida o Secretario Francisco pediu 32 

para que cada Conselheiro Municipal Titular expressasse suas dúvidas antes 33 
da explicação da Equipe da SAUDE. 34 
O Conselheiro Rildo da 2ª Região questionou a demora na marcação de 35 
exames, como uma endoscopia que dura cerca de seis meses para marcar. 36 
A Conselheira Marilene da 5ª Região disse que não tem do que reclamar, mas 37 

as pessoas da sua região reclamam da demora para uma consulta no 38 

oftalmologista. 39 

O Conselheiro Manu da 6ª Região disse que na sua região tem muitos 40 
problemas com a marcação de exames, chega a demorar 8 meses para ser 41 
marcado. 42 
O Conselheiro João Luiz da 7ª Região disse ter problema em marcar para um 43 
oftalmologista, que foi marcado a cirurgia para uma clinica e o retorno para 44 
outra, como a limpeza do cristal para quem fez a cirurgia de catarata. 45 
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O Conselheiro Geraldo da 9ª Região disse que faz um ano que espera para 46 
fazer um exame no olho e não foi marcado. 47 
O Conselheiro Reginaldo da 10ª Região, disse que na sua região o 48 

atendimento a noite é muito ruim e falta muito medicamento na unidade. 49 
A Conselheira Marlene da 11ª Região reclamou que as consultas e exames 50 
quando vão ser entregues ao usuário, a data já passou, falta também 51 
medicamentos na farmácia e gostaria de saber se a Unidade do Alto do Céu 52 
vai sair? 53 

O Conselheiro Julio da 12ª Região disse que na sua região tem problemas com 54 
marcação de exames, antes quando era marcado no PSF era mais fácil. Falou 55 
também que os equipamentos de odontologia não estão sendo esterilizados. 56 

O Conselheiro José Valdevino da 13ª Região, disse que tem demorado muito a 57 
marcação de exames e gostaria de saber se tem como voltar a ser marcado 58 
nos PSF’s. 59 
O Conselheiro Afonso da 5ª Região questionou sobre uma marcação de uma 60 

consulta ginecológica que demora 2 meses para ser marcada. 61 
Em seguida Simone coordenadora do Polo de marcação da SMS começou a 62 

explicar como funciona a marcação de exames, ela fez uma apresentação em 63 
slides e foi explicando passo a passo todo o funcionamento. Disse que a 64 

marcação de exames saiu dos PSFs porque muitas vezes a internet não pega 65 
bem e não tinha quem substituir caso o marcador entrasse de férias ou ficasse 66 
doente, e no pólo são 50 marcadores e um substitui o outro. 67 

Em seguida Roberlane explicou sobre como são regulados os exames. Disse 68 
que a demora de exames uma das causas é a falta de prestadores. 69 

O Conselheiro João Luiz da 7ª Região questionou porque se um médico deixa 70 

de atender pelo SUS tem que fazer todos os exames novamente. 71 

Simone explicou que é uma conduta do novo  médico e não da SMS. Depois 72 
das explicações Simone convidou a todos para visitar o pólo e conhecer como 73 

funciona. A visita ao pólo foi bem produtiva e alguns conselheiros puderam 74 
saber como estava o andamento de suas consultas. Logo após a visita foi dada 75 
por encerrada a reunião. 76 
 77 
    78 

Estiveram presentes na Reunião: 79 
 80 

1. José Rildo Candido 81 
2. Severino do Ramo da Silva 82 

3. Marilene Alves Vieira 83 

4. Afonso Alves Vasconcelos 84 

5. Manoel Messias de L. Nascimento 85 
6. João Luiz da Silva 86 
7. Geraldo Pereira de Sousa 87 
8. Reginaldo Faustino da Silva 88 
9.  Marlene Souza de Oliveira 89 
10. Julio Fragoso Teixeira 90 
11. Adão Sebastião do Nascimento 91 
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12. José Valdevino Tomaz 92 
13. Francisco José Silva das Chagas 93 
14. Vitor Cavalcanti 94 

15. José Antonio de Araujo 95 
16. Priscila Alcantara 96 
17. Mª de Fatima Souza 97 
18. Edson Silva 98 

19. Marta V. Silva 99 


